

ANIMATIONS

RAPPORT 2024 - ASSEMBLÉE GÉNÉRALE



Oscar Villes

Chargé de développement Loisir Pêche

Résumé de 2023

L'année 2023 a fait les frais de l'indisponibilité de l'animateur en poste. Malgré tout, des événements ont quand même eu lieu comme le salon Pêche Passion (2000 visiteurs) et la Fête de la pêche (350 enfants).



Les animations de découverte du loisir pêche avec les scolaires et les centres de loisirs ont été réalisées par les membres restant de l'équipe de la Fédération de pêche.

Ensuite, grâce aux bénévoles, une dynamique d'animations d'apprentissage de la pêche a été conservée par les AAPPMA comme à APT, Orange (amicale



de Courthézon) ou Cavaillon.

Les projets 2024

Dans un premier temps, notre objectif est de consolider les initiatives en place dans les AAPPMA en créant les APN Ateliers Pêche Nature. Cette action a pour but de proposer un cadre pour faciliter l'organisation, le respect des consignes de sécurité et offrir plus de visibilité.

Ainsi, pour celles qui souhaitent

mettre en place un APN, nous serons présents pour aider à la création, pour aider à faire vivre leurs animations (prêt de matériel, support en cas de problème) et pour intervenir ponctuellement lors des animations afin d'agrémenter leur offre (pêche de nuit, pêche embarquée).

Les associations pour qui la formule APN, comme définie classiquement, ne convient pas, nous leur proposerons la

ANIMATIONS

RAPPORT 2024 - ASSEMBLÉE GÉNÉRALE



solution la plus adaptée pour qu'elles puissent proposer des animations d'apprentissage à la pratique de la pêche, de manière régulière.

En parallèle, nous souhaitons développer les animations découverte de l'activité :

Pour cela nous comptons étoffer notre réseau avec les écoles, les centres de loisir, les centres spécialisés pour initier un maximum de personnes à la pêche.

Pour gagner en visibilité nous serons présent lors d'animations grand public comme la Fête de la pêche, le salon Pêche Passion ou la Fête des Îles par exemple.

Pour intéresser nos pêcheurs les plus chevronnés, nous allons mettre en place des

compétitions comme un circuit FFPS destiné aux adolescents, à cheval entre 2024 et 2025, ou le Défi Alose par exemple. Nous avons également pour projet, de créer des animations fédérales à thème comme des stages de pêche, de la pêche embarquée, de la découverte d'une technique ou d'une espèce de poisson.

Enfin, nous souhaitons créer des partenariats avec d'autres associations sportives ou nature pour proposer des animations multi activité comme avec le club de canoë kayak d'Avignon.

Horizon 2025

À l'horizon 2025, notre but sera de renforcer ce qui aura été mis en place en 2024 et de

continuer à agrémenter l'offre existante.

Nous souhaitons développer les animations fédérales pour apporter plus de diversité aux animations proposées et intéresser tous les pêcheurs.

Également enrichir l'offre en matière de compétitions pêche avec l'organisation d'un mondial silure par exemple.

Et pour finir, préparer un salon de la pêche d'envergure Sud Est, possiblement au parc des expositions d'Avignon, qui se déroulera début 2026.